

ARTENNE

TYPISCH WALGAU

Was ist schon typisch Walgau?

Nachdem sich viele hier Geborene damit schwer tun, fragen wir die Zugewanderten.



Wir suchen in den Walgau Zugewanderte (auf Zeit oder für länger), die uns mit einem Objekt ihrer Wahl und einem kurzen Begleittext dazu IHRE Sicht zum und über den Walgau offen legen. Was ist für Sie/dich typisch? Was zeichnet den Walgau aus? Gibt es ein Objekt, das Erinnerungen, Verbundenheit zur Region oder so etwas wie heimatische Gefühle widerspiegelt? Vielleicht gibt es Ereignisse oder Erlebnisse, die durch ein Ding, ein Foto oder ein Dokument erinnert werden. Es kann aber auch ein witziger Zugang sein. Alles ist möglich, alles ist offen!

Mit diesen Objekten wollen wir im September unter dem Titel „Typisch Walgau“ eine kleine Ausstellung machen.

ERÖFFNUNG 4. September, 20 Uhr

AUSSTELLUNG 7.-28. September 2014

Vorgangsweise

Wenn Sie mitmachen wollen, nehmen Sie mit Helmut Schlatter (Obmann der Vereine „Artenne“ und „Kulturgütersammlung Walgau“) bis 30. Juli Kontakt auf.

Wählen Sie ein Objekt aus und verfassen Sie dazu einen beschreibenden oder erklärenden Text, der nicht länger als eine DIN A 4 Seite sein soll.

Kontaktadresse

Helmut Schlatter
Kirchgasse 6
6710 Nenzing
0664.735 745 14
info@artenne.at
www.artenne.at